

## Declaración del IMFC del 2 de Diciembre de 1988 “Repudio y Movilización de Cooperativistas”

*Jacobo Laks\**

El Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos expresa su más enérgico repudio ante este nuevo intento golpista y pone en estado de alerta y movilización al conjunto de sus asociados.

Resulta evidente que la reiteración de hechos como este, expresa la consecuencia de una legislación que pone a resguardo de la justicia a una gran cantidad de acusados de delitos contra los derechos humanos y la persistencia de un aparato represivo incompatible con el estado de derecho y la voluntad popular.

Hoy, como en Semana Santa y durante los sucesos de enero en Monte Caseros, reiteramos la impostergable necesidad de aplicar todo el rigor de la justicia a los alzados contra la Constitución y las instituciones democráticas.

En este como en otros terrenos de la vida política y económica, las concesiones sólo sirven a los enemigos del pueblo y de la nación.

Porque a la democracia se la defiende y profundiza con movilización popular, solidaridad y justicia social.

---

(\*) *Presidente del IMFC*

*Declaración del IMFC del 6 de diciembre de 1988*

## **“Persiste la Incertidumbre”**

Una vez más, como en los sucesos de Semana Santa y Monte Caseros, la ciudadanía se encuentra azorada y sorprendida.

Es que, luego de la tensa vigilia ante el peligro inminente de un nuevo y dramático derrumbe institucional, ingresamos en una etapa de total incertidumbre.

No obstante la falta de información oficial sobre los acuerdos que llevaron al cese de las operaciones militares, resulta evidente que al igual que en los casos anteriores, el único que pierde es el pueblo.

Prueba de ello es la brutal represión descargada conjuntamente por “rebeldes y leales”, contra los ciudadanos que se concentraron frente al cuartel de Villa Martelli para defender la democracia, dejando el doloroso saldo de tres muertos y medio centenar de heridos.

Esta acción represiva, cargada de una profunda crisis de múltiples facetas, cuyo costo económico se descarga sobre los sectores del trabajo y de la pequeña y mediana empresa.

Para que esto no ocurra nunca más, hay que poner la casa en orden, castigar a los alzados contra la Constitución y el estado de derecho, y afirmar la democracia con movilización popular y justicia social

**INSTITUTO MOVILIZADOR  
DE FONDOS COOPERATIVOS**